

1%の富裕層、大企業でなく

99%の国民のための政治に



消費税10%中止

アベノミクスの5年間で、働く人の実質賃金は年10万円マイナス。一方、大企業の内部留保は400兆円を突破し、株で大もうけした超富裕層・上位40人の総資産は16兆円。5年間で2倍にもふくらみました。格差を広げるばかりの政治はもうたくさんです。

増税するなら富裕層と大企業から

- 高額の株取引の税率引き上げ1兆円
- 大企業むけ優遇税制なくし4兆円



財界献金と無縁の
共産党だから実現できます
企業・団体献金も、国民の血税＝政党
助成金もいっさい受けとりません。



8時間働けば ふつうにくらせる 社会に

- 残業の上限を法律で規制する
- 中小企業を支援し、最低賃金を時給1500円へ過労死を根絶し、安心して働きつづけられる社会をつくれます。

前回選挙での共産党躍進で、ブラック企業の全国調査、情報公開など対策が前進。



社会保障、教育、 子育て予算をふやす

社会保障を1兆4600億円も削っておいて、「全世代型」「教育充実」(安倍政権)とはあきれてモノがいえません。国民の大切な税金は、首相の「お友だち」でなく、国民のために使います。

どんな問題でも軍事でなく

平和外交で解決する日本に



北朝鮮

対話による平和的解決へ 日本こそイニシアチブを

北朝鮮の核・ミサイル開発は絶対許されません。同時に、戦争だけは絶対おこしてはなりません。経済制裁を強化しながら対話のチャンネルをひらく——日本こそ、この努力をすべきです。対話を否定し、アメリカいなりで軍事対応ばかり熱心な安倍政権では、危険が深まるばかりです。



憲法9条

政府の行為によって ふたたび戦争の惨禍を おこさないように

憲法に「自衛隊」を書きこむという安倍首相。「戦力を持たない」「交戦権を認めない」という9条2項を空文化させ、海外での無制限の武力行使が可能になってしまいます。9条改憲は許しません。

安倍暴走と対決、新しい政治へ

引き継ぎががんばります

日本共産党